

*Chrysologue.*—Je le veux. Mais ne nous écartons pas du sujet. Je veux prouver au Rév. M. Taylor que sa branche est entièrement séparée du tronc, qu'elle n'a plus la vie, que par conséquent sa prétendue religion ne peut conduire au salut.

Vous admettez, M. Taylor, que Jésus-Christ n'a fondé qu'une Eglise ?

*Rév. Taylor.*—Qu'une seule Eglise.

*Chrysologue.*—Hors laquelle il n'y a pas de salut ?

*Rév. Taylor.*—Hors laquelle il n'y a pas de salut.

*Chrysologue.*—Bien ; Jésus-Christ n'ayant fondé qu'une seule Eglise hors de laquelle il n'y a point de salut, a dû nécessairement laisser aux hommes le moyen de reconnaître, de distinguer cette Eglise, autrement il eût manqué à la sagesse et à la justice.

*Rév. Taylor.*—Sans doute.

*Chrysologue.*—Très-bien. Quels sont maintenant les signes, les marques par lesquelles on peut reconnaître l'Eglise de Jésus-Christ ? Car il y en a un grand nombre d'églises, comment, dans le nombre, distinguer la véritable ?

*Rév. Taylor.*—Rien de plus facile ; la véritable Eglise du Christ est celle qui prend la Bible pour guide, la Bible, sa parole qu'il nous a laissé écrite.

*Chrysologue.*—Soit ; mais le texte de la Bible est susceptible d'une foule d'interprétations diverses, et c'est ce qui a donné naissance à ce grand nombre d'Eglises différentes, Romaine, Anglicane, Luthérienne, Huguenote, Wesléienne, Méthodiste, Anabaptiste, Presbytérienne, Quaïcre, etc., etc., à laquelle s'arrêter dans un si grand nombre ?

*Rév. Taylor.*—Je vous l'ai déjà dit, et c'est là votre erreur, vous prenez pour des églises différentes ces diverses dénominations, qui ne sont toutes que des branches de la seule Eglise du Christ. Toutes prennent la Bible pour guide et sont par conséquent de l'Eglise du Christ.

*Chrysologue.*—Oh ! c'est ici que je vous tiens ; car à moins que *oui* et *non*, *blanc* et *noir*, *jour* et *nuit* n'aient la même valeur, il est impossible que ces différentes Eglises possèdent la vérité, puisqu'elles se contredisent les unes les autres. Ainsi l'Eglise catholique exige la confession auriculaire pour la rémission des péchés, les protestants disent qu'elle n'est point nécessaire. Si les premiers ont raison, les seconds ont certainement tort, il n'en peut être autrement. On n'entre dans l'Eglise que par le Baptême